

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche vom
08.06.2021

TOP 15. Beratung und gegebenenfalls Beschluss über einen Antrag eines Bürgers auf Erweiterung der Straßenbeleuchtung in Nübelfeld

Am 28.11.2018 bat der Antragsteller um Überprüfung inwieweit eine Ergänzung der vorhandenen Beleuchtungskörper (Straßenlaternen) im Bereich des Hauses Nübelfeld 40 möglich wäre. Leider wurde der Antrag, mit einer ihm völlig unverständlichen Begründung abgelehnt.

Jetzt bittet er, die Umstände zu berücksichtigen, dass gerade im Winterhalbjahr der Bereich vor dem Haus völlig unbeleuchtet ist und somit für Besucher und Hilfskräfte erschwert erreichbar ist. Gerade im Winter ist eine gefahrlose Begehung nicht möglich (Eisglätte). Auch ergibt sich durch die Dunkelheit ein erhöhtes Einbruchrisiko. Hier sollte die Situation einmal versicherungstechnisch betrachtet werden.

Bei einer Erörterung im Gemeinderat würde er sich freuen, wenn es bei seinem erneuten Antrag eine positive Entscheidung geben würde.

Die Angelegenheit wird kurz beraten und dann folgender Beschluss gefasst:

Beschluss:

Die Gemeindevertretung Steinbergkirche beschließt, dem Wunsch des Antragstellers zu entsprechen und im Bereich des Hauses Nübelfeld 40 zwei Straßenlampen zu installieren.

Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder des Gremiums	davon anwesend	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
15	11	11	0	0

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024